
Biviers le 2 décembre 2016

Monsieur Jean-Louis VIGNE
Président du Bridge Club de Meylan
5 rue des Arts
38000 GRENOBLE

Monsieur le Président,

Au nom de tous les administrateurs et de toutes les familles de notre association, je tiens à vous remercier très chaleureusement pour l'organisation par votre club de Meylan, de ce onzième tournoi de bridge caritatif en faveur de Sésame Autisme, le samedi 26 novembre 2016.

Grâce à vous et au soutien de Christian GUY, tout s'est déroulé dans les meilleures conditions au CTM. Une fois de plus les joueurs classés de votre Club ont été très accueillants et indulgents pour les joueurs moins expérimentés que sont bon nombre de nos amis. Les échanges lors du petit buffet et de la remise des résultats nous ont aussi permis de mieux faire connaître l'autisme et les difficultés des familles touchées par ce handicap.

Nous considérons, que cette onzième édition avec l'inscription de 50 personnes reste un réel succès, qui nous incite à poursuivre l'an prochain, fin novembre, si votre Conseil d'Administration en est toujours d'accord.

Avec les dons des personnes qui n'ont pas pu venir mais ont cependant tenu à s'associer à ce tournoi caritatif et, après déduction des quelques frais d'organisation, le bilan financier de cette sympathique manifestation s'élève à 1645 € de bénéfice pour notre association, ce qui est très positif.

En vous remerciant encore pour votre engagement fidèle à nos côtés et en vous chargeant de transmettre ces remerciements aux membres de votre Club, nous vous assurons de nos très cordiales salutations et vous souhaitons ainsi qu'aux membres de votre club d'excellentes fêtes de fin d'année.

Agnès EYRAUD, administratrice,



Simone QUERCIA et François HETIER, membres actifs de Sésame Autisme Rhône Alpes en charge de cette manifestation.